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Nel quadro de l la « set t imana » indetta da i s indacat i "contadin i Come lavora la scuola a tempo pieno a S. Angelo in V a d o 

iaia in sciopero ier i Non più voti e compiti per iosa 
per lo sviluppo agricolo ma ricerca e attività divertenti 

Grande successo della manifestazione regionale svoltasi ad Ancona • Gli obiettivi al centro dello sciopero - Folte delegazioni ! Il metodo adottalo pone il ragazzo, e la sua socialità, al centro del processo di apprendimento • In classe si leg-
operaie • E' necessario che il Parlamento approvi la legge sul superamento della mezzadria - Il discorso di Afro Rossi gonoi quotidiani e si discute dei film che mensilmente vengono proiettali -I lavori di gruppo -L'opinione dei genitori 

ANCONA. 9 
Una grande manifestazione. 

Migliaia di contadini, mezza
dri, coltivatori diretti e affit
tuari hanno dato vita questa 
mattina ad un imponente mo 
mento di lotta unitaria per ri
vendicare la trasformazione 
dell'agricoltura. Punto noda
le. presente negli sìogans 
gridati nella sfilata, argomen
to cardine in ciascun inter
vento durante il comizio te
nuto al cinema Goldoni, il 
superamento della mezzadria 
e dei patti arcaici. La mani 
festazione, cui hanno parteci 
pato i lavoratori della terra 
di ogni provincia (fino alle 
10 sono continuati ad arrivare 
i pullmans). numerose dele 
gazioni degli operai delle 
maggiori fabbriche, rappre 
tentanti degli enti locali — 
sono sfilati i gonfaloni di co
muni e province — si inqua
dra nella * settimana di lot 
ta » nazionale indetta dalie 
organizzazioni contadine Fé-
dermezadri. UIMEC. Feder-
coltivatori con il contributo 
sostanziale della Federazione 
unitaria sindacale CGIL CISL-
UIL. 

1 contadini chiedono innan
zitutto che siano mantenuti gli 
imj)egni presi più volte a livel
lo politico in tema di trasfor
mazione dei patti medioevali 
con l'affitto. Ma rivendicano 
— in questo momento di crisi 
durissima JHT l'agricoltura e 
per il paese — mi ruokwl i , 
guida e di direzione nella at 
tua/ione della riforma gene
rale del settore, nella indica
zione di una nuova politica 
economica che ponga come 
base la rinascita delle cam
pagne, l'utilizzo di enormi e 
ncrgie economiche c<l umane, 
una legislazione adeguata, un 
impegno — possibile e neces
sario - per ribaltare l'attua
le politica della Comunità eu
ropea. 

Nel lungo corteo — difficile 
calcolare il numero dei par
tecipanti — abbiamo scorto 
decine e decine di striscioni. 
tra gli altri quelli dell'Allean
za dei contadini, della Unio
ne coltivatori, delle tre cen
trali cooperative che hanno 
aderito alla giornata di lotta. 

Gli o|)erai del Cantiere na
vale di Ancona scandivano 
anche loro gli slogans dei la
voratori delle campagne: fol
te delegazioni operaie anche 
dalla <• Gherardi » di Iesi, dal 
Molo Sud. tialla «SIMA». 
dalla SNIA Concimi. I gonfa
loni della Provincia di Anco
na, Pesaro. Ascoli, dei comu
ni di Pesaro, di Morrò D'Al
ba, Castelfidardo. Iesi. Arce-
via e tanti altri vivacizzavano 
il corteo (nell'ultima .seduta il 
Consiglio provinciale di Anco 
na ha votato unanimemente 
un ordine del giorno per il 
superamento della mezza
dria proposto dal gruppo 
comunista). 

L'enorme folla si è diretta 
poi al cinema Goldoni, che 
appariva dopo un momento 
gremito in ogni ordine di pò- j 
sii. Alla presidenza hanno | 
preso posto tra gli a'.iri i \ 
rappresentanti dei sindacati 
contadini. Pcttlnari per la 
Federazione sindacale unita
ria (che ha preso in seguito 
la parola), l'onorevole Straz-
zi. Nuboloni della CISL. a-
prendo la manifestazione ha 
voluto ricordare, tra le altre 
cose, la significativa adesione 
del Presidente del Consiglio 
regionale compagno Renato 
Bastianelli. L'oratore ha rias
sunto la tematica al centro 
della lotta, sottolineando con 
particolare forza la gravità 
dei provvedimenti economici 
assunti dal governo. ,s|Kxie 
quelli in materia di credito. 
che colpiscono pesantemente 
le categorie contadine, c à 
co >t rette a subire lo sviluppo 
dell'abbandoni) impresso all ' 
agricoltura. j 

Nuboloni ha anche dehnea j 
to le tappe più importanti j 
della lotta del movimento j 
contadino marchigiano: la 
manifestazione dei diecimila 
a Macerata nel "74. le cin
quantamila firme inviate al 
Parlamento per l'approvazio
ne della legge, il convegno 
nazionale di Macerata delle 
reg.oni mezzadrili, voluto dai 
sindacati e " promosso dalia 
Regione Marche. « Sono pas
sali due mesi, ma gli impe
gni presi in quella sede non 
sono ancora realtà — ha d.̂ t 
to —: torneremo oggi stesso ' 
dal presidente della Giunta | 
regionale per chiedere un nn j 
notato e concreto impegno ». 

Anche il compagno Afro 
Rossi, segretario nazionale 
della Fedemiezzadri. pronun
ciando il discorso ufficiale 
della manifestazione, si è ri
ferito tra le altre cose alla 
pressione che la Regione Mar
che deve compiere presso i 
gruppi politici in Parlamen
to. affinchè si approvi final 
mente, senza alcun altro in
dugio. la legge nazionale 
che .-ancisce il superamento 
della mezzadria. 

Una grande manifestai;*) 
ne popolare, dunque, quella 
di questa mattina: sempre 
maggiori SO.K» del resto la 
coscienza di lotta e la chiarez
za di proposte da pane del 
movimento organizzato dei la
voratori. 

Proseguono nel la regione le in iz iat ive internazional iste 

Oggi ad Ascoli manifestazione per la Spagna 
Sopra t tu t to su iniziativa delle orga

nizzazioni giovanili democratiche ed an 
tifaseiste, si s tanno svolgendo nelle 
Marche numerose manifestazioni in
ternazionaliste. 
- Questa matt ina, sabato, alle ore 

„ 10.30 avrà luogo ad Ascoli una mani
festazione a t torno ad una delegazione 
di democratici di Spagna per l'amni 
stia dei detenuti politici in quel paese. 

La situazione politica in Spagna e 
stato il tema di una conferenza-dibat 
tito, tenutasi ad Urbino, nella sala 
Serpieri gremita di operai e studenti 
Hanno parlato Andrea Gaggero del 
Comitato Italia-Spagna ed il compagne 
Carlos, della Giunta democratica spa 
gnola. 

Una calda vibrata accoglienza è sta
ta riservata da un gran numero di la
voratori. giovani, cittadini alla com
pagna Anna Maria Guevara, la sorella 
del « Che ». intervenuta alla manife 
stazione internazionalista organizzata 
dal consiglio di quartiere e dalla biblio 
teca comunale di Villa San Martino a 
Pesaro. . 

Era presente anche Federico Car 
rasco, del part i to rivoluzionario dei 
lavoratori dell 'Argentina (ERP). che 
ha aperto l'incontro con una detta 
gliata analisi della situazione del suo 
IR aiuauiBOijpads tsopuajaju 'asaBd 
dopo golpe dei militiari. Egli ha auspi 
cato lo sviluppo della solidarietà tra 

i popoli italiano e sudamericani, attra
verso una vasta mobilitazione antifa
scista e antimperialista. 

La rivoluzione cubana rappresenta 
il punto di partenza e di riferimento 
per tu t ta l'America latina, ha detto la 
compagna Anna Maria Guevara. Cub^ 
è la dimostrazione che è possibile 
sconfiggere il capitalismo e costruir* 
il socialismo anche nel sud America 
e questo infonde coraggio e stimolo a 
tut te le avanguardie rivoluzionarie 
del mondo. 

NELLA FOTO: una recente manifesta 
zione ad Urbino contro le repression 
del governo spagnolo. 

I ! 
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I l PCI chiede a l l a G iun ta regionale d i sanare la si tuazione 

Irregolarità air ufficio sisma bloccano 
gli interventi per le zone «terremotate » 

I gravi ritardi verificatisi nell'espletamento delle pratiche, soprattutto in provincia di Ascoli 
Rischia di saltare la nuova legge per il terremoto - L'impegno dell'Amministrazione provinciale 

ASCOLI PICENO. 9 
Nell'ufficio sisma della Re 

gione sono utilizzati meno di 
40 dipendenti, mentre alti e 
decine, pur essendo s ta te as
sunte per la stessa funzio 
ne. sono illegittimamente im
piegate Ma Regione allo sco
po ha percepito cospicue som
me) in altri uffici. 

Il fatto è oggetto di un« 
denuncia del gruppo Consilia 
re del PCI il quale chiede al
la Giunta di sanare imme
dia tamente tale situazione an 
rhe in considerazione dei ri
tardi verificatisi nell'espleta 
mento delle pratiche, soprat
tut to in provincia di Ascoli 
Piceno. 

Appunto in provincia di 
Ascoli Piceno rischiano di sal
tare tutti eli sforzi fino ad 
ozgi fatti affinché la nuova 
legge per il terremoto abb a 
una sua positiva attuazione. 

Gli on. Benedetti e Manci-
nelli del gruppo romunist -, 
— che seguono a Roma tut
ta la vicenda — ci hanno 
comunicato che il relatore del 

governo Gargano ha chiesto 
una set t imana di proroga per 
portare ad approvazione de
finitiva la legge. 

Questo ulteriore rinvio pò 
trebbe essere fatale da ta la 
situazione politica generale: 

non è infatti da escludersi uno 
scioglimento anticipato delle 
Camere, il che significhereb
be per i terremotati asco
lani non solo la perdita del 
rifinanziamento, ma ancora 
più grave la mancata ap
provazione di quegli emenda 
menti normativi apportati al
la leg^e stessa, su proposta 
della amministrazione provin
ciale. indispen&ibili per una 
sua adeguata ed efficiente ap
plicazione. 

Per quanto riguarda le mo
difiche normative più impor
tanti segnaliamo: gli inter 
venti per il centro storico di 
Ascoli Piceno, per il quale 
si dovrebbe istituire la com
missione già operante per An
cona al fine di accelerare 
le pratiche per le licenze edi
lizie: l 'emendamento 2. con 

i! quale vengono richiesti 
stanziamenti speciali sui fon
di ex Gescal per il risanamen
to del centro storico di Asco
li; l 'emendamento 5, che ri
chiede la destinazione di nuo-
vi finanziamenti solamente 
per la Resione Marche: gli 
emendamenti 7 ter e 7 qua-
ter che chiedono che l'eroga
zione dei mutui agevolati per 
la riparazione degli immobi
li e l'erogazione dei mutui al
le imprese danneggiate dal 
sisma (di cui vengono ria per 
ti i termini» avvengano se 
condo ì criteri stabiliti dal
la Regione Marche e di in
tesa con essi per evitare spe 
requazioni nella erogazione da 
parte degli istituti di credi
to abilitati come si è già ve
rificato nel passato. Inoltre la 
Commissione lavori pubblici 
aveva all 'unanimità deciso di 
accogliere due nuovi stanzia 
menti l'uno di un miliardo 
annuo per 20 anni per con
tributi in conto interessi per 
i'erozazionc di mutui agevola
ti 

Tut to questo rischia di an
dare perso! Di fronte alla 
richiesta espressa da parte 
dei nostri parlamentari al re
latore del governo sulle moti
vazioni che hanno spinto a 
questo ulteriore ritardo, nes
suna risposta è s ta ta data. 

I! presidente ai Bilancio Ta-
rabbini ha chiesto al mini
s t ro Colombo di dare una ri
sposta definitiva entro mar
tedì prossimo. Si vuole sa
pere se ciò è dovuto a dif
ficoltà tecniche o politiche. 

In questa situazione, fermo 
restando il continuo impegno 
dimostrato dal nostro parti to 
e dall 'amministrazione pro
vinciale. è era che la De
mocrazia Cristiana faccia cor
rispondere finalmente alle pa 
role i fatti facendo leva pres
so i suoi ministri. E' ora 
che la DC esca allo scoper
to su quelle che sono le sue 
reali intenzioni non solo nei 
confronti dei terremotati , ma 
di fronte al proprio elettorato. 

Graziella Azzaro 

notizie dalla città 
Fermo: piani di edilizio 
economica e popolare 

per due frazioni costiere 

Civitanova: grave attacco 
all'autonomia 

dell'Associazione culturale 
FERMO. 9 

Il p:ano regolatore d; For
mo prevede diverse aree p?r 
l'edilizia popolare ed econom: 
ca. In questi anni >; e man
dato avanti >o:o il p-.ano di 
S. Petronilla, ma '.'attuale 
giunta ritiene ù-.a giunto i". 
momento d: metterne in fun
zione almeno altri due. uno a 
L:do di Fermo e l'altro a Ma 
rina Palmense. cioè nelle da? 
frazioni costiere. II primo è 
contrassegnato nel PRG col 
n. 8. l 'altro col numero 5. ed 
insieme potranno sp.tare ab: 
tazioni per circa un migliaio 
di persone. 514 a Lido e 285 
a Marma Pa'.nv?n.-e. 

Si t ra t ta di due piani dal'.a 
rea'uzzazione delicata, perche 
le opere di insediamento deb
bono fare : conti con .2 tes
suto edilizio abitativo esi
stente. 

A Lido d: Fermo su un'area 
totale di 45.300 mq.. all'edili
zia residenziale è riservato il 
45 r . . mentre del restante spa 
zio. 18.000 mq. saranno per 
strade, piazze parcheggi. 3740 
mq per aree pubbliche e di 
servizi. 3160 mq. per verde 
pubblico o attrezzato. 

Particolarmente interessan
ti i dati tecnici imposti: i pia
ni abitabili non potranno es
sere più di 4. per una altez
za massima di 13.50 metri 

ed una v o l u m e t r i di 5! 400 
me. il tu t to appunto per 514 
ab.tanti . 

Per quanto conc ime '.'asse
gnazione in pronr.età o con 
dirit to di superfice. il criterio 
adot ta to rispecchia quello d. 
S. Petronilla, per cui m pro
prietà verrà destinato solo 
il 30 ' . . Considerate, inoltre. 
la '.imitata estensione del pia 
no stesso e !a pressante rich-.e 
sta di abitazioni popolar., e 
s ta to deciso di realizzarne la 
attuazione in una unica an
nualità 

Ancor più limitato è Vana 
logo piano di Marina Pa'.men 
se. che occuperà appunto, non 
più di 285 »?rsone. Su un to 
tale di 25.380 mq di superfi
cie. l'area per l'edilizia resi
denziale è di 13 000 mq. per 
strade piazze e parrheesi è 
d. 6.450 mq. p*ir verde puz-
blico o attrazzeato 5.930. 

Le dimensioni delie abita-
ziom.date le caratteristiche 
urbanistiche della frazione. 
sono notevolmente ridotte: la 
volumetria massima realizza
bile non può superare i 28 600 
mq. con un rapporto 2 tra 
mc-mq I piani non potranno 
essere più di due. ma è am
messo un piano terra non abi
tabile con il 50 ' ' della super
ficie a portico e il resto per 
cantine, garages, servizi 

CIVITANOVA M.. 9 
Con una deliberazione aber

rante . la Commissione ammi-
ms t ra tnce dell'Azienda muni
cipalizzata delia cultura e del
lo spettacolo intende togliere 
ozn: autonomia aH'asnoriazio-
ne culturale. Ha votato contro 
:\ PCI. si è astenuto il PRI 

L"Avocazione culturale e 
un organismo democratico 
che raccoglie vaste adesicni 
fra gli studenti , i lavoratori. 
i cit tadini. Ha un suo s ta tuto 
s'.olee le proprie assemb'ee. 
ha eletto un proprio direttivo 
in cui seno p i v ^ n i . . rr.e.nbri 
della COITITI "ss: or. •> v i r m l 
s tratr ice dell'azienda munici
palizzata. La sua iniziativa è 
stata massiec.a e qualificata 
icic'.i di fiims suli'antifasci-
smo. sulla condizione femmi
nile. il nuovo cinema ameri
cano e latino americano». So 
no seguiti centinaia di dibat
titi e di confronti aperti, con
trassegnati dalla molteplicità 
delle voci. d 'Ile impostazioni 
culturali, e sempre dallo spi 
r.to di tolleranza e di rispetto 
per le diverse opinioni. 

Inoltre la sua attività s: e 
dispiegata m altri settori; 
dai corsi sul linguaggio filmi
co ai corsi di inglese, ad in
c h i e s e m video tape sulla. 
condizione operaia ed in par

ticolare sulle lavoranti a do 
micilio. Meno intense le atti
vità teatrali. 

L"Assoc.a7ione per questa 
attività utilizzava li teatro 
Rossini in base ad un accordo 
raggiunto l'anno scorse» con 
'.a commissione ammir.istra 
tnce dell'azienda municipaliz 
zata. Oggi si cerca di porre 
per l'uso dei teatro (ondiz.om 
censorie che toglierebbero al
l'associa zione persino la li
bertà di programmare, in sin
tonia con gli associati e la cit 
tadinanza. i cicli di films 

E" da tempo che le parti 
più retrive della DC. del 
PSDI e del PLI cercano di 
porre ostacoli all'associazione 
con l'accusa che essa sia rivol
ta solo a sinistra. Tuttavia. 
mai si sono degnati di essere 
presenti al dibattito, aderire 
all'associazione, dare il loro 
contributo anche critico. 

In realtà, ciò che li muo-
v^ è la paura dei confronto 
aperto che impone un modo 
di essere diverso, anche per 
'.oro. una saldezza nelle pro
prie idee, una elasticità tolle
rante. 

Noi comunisti abbiamo vo
ta to contro la delibera e ma
nifestiamo la nostra aperta 
solidarietà con le iniziative di 
lotta che l'associazione porte
rà avanti . 

URBINO. 9 
Da due anni è s tata istitui

ta nella Scuola media « L. 
Carnevali » di S. Angelo in 
Vado, un paese dell'entro 
terra pesarese, la scuola a 
tempo pieno che ha oggi 5 
classi 12 prime e 3 seconde». 
Vediamo come lavorano i ra
gazzi, quali sono le libere 
attività, quali il metodo, la 
didattica, il lavoro degli in
segnanti che possono già og
gi farci intravedere qualche 
risultato, suggerire cambia
menti. in vista di una speri
mentazione che nulla lasci 
al caso, ma che sia veramente 
formativa per il ragazzo. 

L'occasione di sapere tali 
cose ci è stata offerta da un 
incontro che Albino Bernardi
ni. il maestro autore di « Un 
anno a Pietralata », ha avuto 
con i ragazzi, i professori e i 
genitori di questa scuola. 

L'invito della classe II C 
integrata, che, avendo letto 
il libro, voleva scambiare opi
nioni. sciogliere interrogati
vi, accolto d'ai preside pro
fessor Vittorio Paolucci. è sta
to sottoscritto anche da al
cuni insegnanti che credono 
nella validità del metodo di
dattico adot ta to da Bernar
dini. 

Fuori per buona parte da
gli schemi tradizionali, le 
classi della media integrata 
di S. Angelo, si trovano a se
guire, ma diciamo meglio a 
collaborare per il loro svolgi
mento. oltre alle solite mate
rie. anche ceramica e foto 
grafia, per le quali vivi sono 
l'interesse e la partecipazio
ne. l 'entusiasmo. 

Anche per altre discipline, 
pur con qualche perplessità, 
i ragazzi hanno interesse: ma 
è chiaro che quanto più il 
metodo adot ta to pone il ra
gazzo al centro del processo 
di apprendimento, facendo le
va anche sulla sua socialità, 
tanto più i risultati non de
ludono. 

Il ragazzo arriva da solo 
a scoprire il «sapere» , («che 
non gli viene più trasmesso 
dalla cattedra ». ci dice il 
prof. Marinelli», con un me
todo di ricerca — da non con
fondersi con la tradizionale 
« ricerca » — in cui sono inse
rite anche le visite program 
mate (per es. alle fabbriche. 
agli artigiani del paese, al 
Comune, in campagna, ecc.) 
da cui i ragazzi deducono i 
dati da sistemare definitiva
mente in un lavoro di gruppo. 

Attività che esulano dal tra
dizionale sono la lettura del 
quotidiano (arrivano parec
chie testate democratiche». 
ed il cineforum. Una volta al 
mese viene proiettato un film 
(sono generalmente film, che 
t r a t t ano problemi sociali o 
problemi inerenti il mondo 
dei ragazzi»: dopo il film, ol
tre al dibattito, viene conse
gnata una scheda in cui vi 
sono da sistemare i dati de
sunti con una a t tenta visione. 

Naturalmente è una scuola 
in cui sono stati aboliti i 
compiti a casa, i voti (sosti
tuiti da una scheda valutati
va e attitudinale», in cui una 
par te non minore per uno 
svolgimento non banale di 
certi lavori l 'hanno anche gli 
esperti (ed esperto è anche 
l'operaio od artigiano» che 
illustrano e parlano del pro
prio lavoro. 

Come hanno reagito o come 
reagiscono i genitori degli 
alunni di fronte ad una scuola 
che. proprio perché si fonda 
sulla sperimentazione e su un 
rapporto diverso t ra ragazzo 
e «cu l tu ra» , esce da schemi 
prefissati? Come si può im
maginare vi sono delle riser
ve. degli interrogativi, soprat
tu t to in vista delle difficoltà 
che gli alunni potranno tro
vare nell 'affrontare le scuole 
superiori, non considerando 
forse che il nodo da scioglie
re non è nella scuola speri
mentale. ma nella riforma 
delle supenon . Abbiamo però 
sentito anche molti genitori 
elogiare metodi, contenuti . 
impegno: tu t te cose che han
no portato i fieli ad una cre
scita umana e culturale più 
armonica, al superamento di 
blocchi psicologici 

E tuttavia non possiamo di
re che tu t to proceda ottima
mente : per esempio ha no
ciuto ad una certa continuità 
<nel passaggio dalla prima al
la seconda» il trasferimento 
di alcuni insegnanti, che era
no giunti, non senza difficol
tà. ad un affiatamento meto
dologico che era già la ga
ranzia di qualche risultato po
sitivo. Si avverte la mancan
za di materiali e s trumenti , a 
volte. 

D'altra par te la scuola in
tegrata è. per ora. una scuola 
sperimentale in cui nulla è 
definito e tu t to è da ricercare 
insieme: sapere, metodo di ri
cerca del sapere, collaborazio
ne de! corpo insegnante. E 
nella verifica di questo lavoro 
di ricerca si trova il punto 
fermo da cui partire e su cui 
lavora re-

La Scuola Media « L. Carnevali » di S. Angelo in Vadoi 
ì quotidiano 

un momento della lettura del 

ANCONA 

Martedì incontro 
tra Regione 

e forze produttive 

PORTO S. ELPIDIO 

Denunciati 5 medici 
per truffa 

a mutuati dell'INAM 

Martedì 13 aprile, alle ore 9.:«i e con prò 
sedizione nel pomeriggio, avrà luogo ad 
Ancona, presso l'Hotel Jolly, un incontro 
tra il Consiglio Regionale ed 1 rappresen 
tanti degli enti locali, delle organizzazioni 
sindacali dei lavoratori, delle rappresentan
ze di categorie. Nel corso della riunione la 
Giunta regionale, in armonia con quanto 
deciso dai presidenti dei gruppi consiliari. 
presenterà due documenti: il primo con 
cerne lo stato di at tuazione delle provvi
denze previste dai decreti anticongiunturali . 
l 'altro relativo alla «proposta di investi
menti per il 1976» e alla «proposta di legi 
stazione» in attuazione del bilancio preven
tivo per l 'anno finanziario 1976. 

« E' ormai largamente avvertita — si leg
ge in una nota della Giunta — l'esigenza di 
assicurare una gestione democratica del po
tere ed una amministrazione realmente ri
spondente alle aspettative ed ai bisogni del
la comunità marchigiana. 

In tale spirito la Giunta regionale ha pre
disposto i documenti di lavoro che portano 
a conoscenza dell'opinione pubblica ì cr i 
teri di spesa e la sua destinazione. n 

Si t ra t ta • in un caso — di una ipotesi 
di programma di legislazione e di lavoro 
che servirà ad al imentare il dibatt i to che. 
nel quadro della voluta partecipazione delle 
forze sociali alle scelte regionali, si va pio 
gressivamente sviluppando ». 

FERMO. 9 
11 procuratore della Repubblica di Fermo 

ha emesso avviso di reato nei confronti dei 
cinque medici che a Porto S. Elpidio operano 
convenzionati con l'INAM. I carabinieri e la 
procura della Repubblica si erano mossi da 
un mese in seguito ad esposti verbali: inter
rogatori, perquisizioni e controlli di a t t i am
ministrativi limino cosi permesso di appu 
rare l'esistenza di una truffa contro molto 
delle 12.500 persone che risultano iscritte a 
carico dell'INAM. 1 dottori Antonio Sera 
fini, Carlo Maggiore. Gualberto Feliciani. Fi 
lippo Valente e Rolando Malegnoni sono 
accusati di omessa assistenza e di aver pie 
teso compensi non dovuti. La stessa INAM 
avrebbe condotto una inchiesta ammini 
strativa che avrebbe consentito di scoprire 
ricettari fumati in bianco e lasciati all'uso 
di segretarie, per le prescrizioni meno ini 
pegnative. 

Da tempo la popolazione si lamentava. 
anche con i responsabili dell 'aninuniMia 
zione comunale, di visite mediche ncliiestp 
e non effettuate, oppure effettuate da altri 
sanitari che però alla fine pretendevano d: 
essere pagati. Ciò soprat tut to si sarebbe ve 
rificato di domenica, quando i cinque me 
dici, avendo istituito il turno di guardia 
medica, si trovavano ad effettuare prestazio 
ni nei confronti di persone che non erann 
loro clienti abituali. 

Maria Lenti 

Insediato 
il Consiglio di 

Amministrazione 
dell'ESA. 

Si è insediato il nuovo Con 
siglio d'amministrazione ipre 
sidente prof. Ermelli» del
l'Ente di sviluppo agricolo. 

Vice presidente è s ta to elei 
! to il compagno on. Giuseppe 

Angelini. 
' Gli altri componenti del 
i Consiglio d'amministrazione 
j sonoi Giovanni Cucchi. An 

tonio Nuboloni. Luigi Einau
di. Francesco Saverio Sfor-

' za. Antonio Bonaccorsi. An 
,' gelo Seri, Valerio Marchetti . 

Meide Speca e Guido Quat
trini. 

COMUNICATO URGENTE 
ATTENZIONE!!! 

a PESARO 
la ditta GENNARI 

VIA DE GASPERI, 80 
informa che con regolare conto deposito delle 

PELLICCERIE GRAZIA di R. Rovina 
E PER 1A PRIMA VOLTA NELLA STORIA DELLA PELLICCERIA 

n. 390 PELLICCE 
PREGIATE, FIRMATE E DI ALTA MODA 

provenienti dai mercati esteri, causa SVALUTAZIONE 
NEI CAMBI monetari e MANCATI CONTRATTI DI VEN
DITA, VENGONO CEDUTE direttamente al pubblico con 
procedimento URGENTE DI VENDITA con il più alto 
SCONTO MAI PRATICATO 

dal 3 0 al 70% ed è vero ! 
ma realmente VERO! 

Alcuni esempi: 

Visone zaffiro 
Visone saga 
Rat mousqué 
Castoro 
Giacca visone 
Visone tweed 

N.B. 

Valore 
reale 

1.950.000 
2.300.000 
890.000 
950.000 
950.000 
850.000 

Prezzo 
realizzo 

890.000 
1.100.000 

390.000 
500.000 
450.000 
490.000 

Bolero visone 
Lapin ungati 
Persiano r. 
Giubbino moda 
Pelli visone 
Viscaccia 

Valor* 
reale 

690.000 
170.000 
390.000 
90.000 
35.000 

350.000 

•Verro 
realizzo 

320.000 
85.000 

220.000 
35.000 
10.000 

170.000 

e centinaia di altri capi 
Ogni pelliccia è munita di certificato di garanzia 

Iva e tasse a nostro carico 

GRANDIOSO LOTTO DI PELLICCE DI VISONE, MODELLI FAVOLOSI, IN -
VERNO 1976, IN VISONE SELVAGGIO, ROYAL PASTELL E DEMI BUFF EXTRA 

STRABILIANTE da L 3.400.000 a L 1.700.000 
I modelli sono di alto artigianato in esclusiva europea 

I prezzi sono validi fino ad esaurimento 

La grandiosa realizzazione avverrà a PESARO presso la 

ditta C E N N A R I V i a De Gasperi 80, a partire da 

MARTEDÌ1 13 ORE 9 


